



Les Enfants Terribles - Mémoire

Virginie A : secretariat.outremont@ville.montreal
.qc.ca

2020-02-28 12:20

Cc : [REDACTED]

À qui de droit,

Mon nom est Francine Brûlé. Je suis la propriétaire du groupe de restaurants Les Enfants Terribles, dont celui situé sur la rue Bernard depuis 2008. Je me permets de vous écrire aujourd'hui concernant une situation très grave à laquelle je dois faire face. Depuis la mise en place du nouveau projet de stationnement à Outremont, mon chiffre d'affaires a diminué drastiquement et continue de le faire, à chaque jour alors que le chiffre d'affaires de mes autres restaurants augmente. Il est de plus en plus difficile de trouver et de conserver du personnel qualifié et disponible. Mes employés me demandent actuellement de payer leur vignette de stationnement. En temps normal, j'aurais considéré la dépense. Malheureusement, vu l'état de mes revenus dans cette succursale et la baisse considérable de l'achalandage, il m'est totalement impossible de le faire.

Je suis face à une situation qui est hors de mon contrôle, mais qui me pose de terribles préjudices.

Je considère que le statut quo n'est pas une alternative possible. Nous devons travailler ensemble pour trouver des solutions efficaces et rapides.

Bien à vous,
Francine Brûlé
Présidente Les Enfants Terribles